



須田っ子

創立 151 周年を迎えます。

第 7 号



学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・GA・DA

話す効用

校長

6月に入りました。6月10日(土)は、「時の記念日」です。1920年(大正9年)に生活改善同盟会が「時間を正確に守ることで生活を改善し、効率化を図ること」を提唱し、東京天文台などととも制定しました。時間を大切する意識を広めるのが目的だそうです。

なぜ6月10日なのでしょう。

671年4月25日に天智天皇が「漏刻(ろうこく)」と呼ばれる水時計を新しい台に置き、太鼓や鐘の音によって時刻を人々に知らせたという「日本書紀」の記述に基づいているそうです。

これから5、6年生は、宿泊を伴う学校行事が計画されています。時間を守って行動しないと、次の活動の時間がなくなったり、友達を待たせてしまったりします。しかし、あまり時間、時間と言うと、時間を守ることが目的となり、活動を楽しむことができなくなってしまうかもしれません。開始時間には、活動を開始し、時間に余裕が出るようにすることが大切だと思います。

さて、新型コロナウイルスが5類相当になり、1か月が過ぎようとしています。まだマスク姿の児童が目立ちますが、マスクを外している姿も見られるようになりました。バスの中ではマスクを着用してもらいたいと思いますが、登下校で外を歩くときなどは、マスクを外し、熱中症の予防をしてもらいたいと思います。

さて、今話題のChatGPT。Chatは「おしゃべり」、GPTは「言語モデルのこと」らしいのですが、例えば、「小学校3年生に読ませるための物語を500字程度で作成してください。主人公ぺんぺんが冒険をするテーマで書いてください」と条件を話すと、数秒ででき上がるのだそうです。ネットで見たのですが、あらすじとコンセプトが提示されます。全く思いつかない場合は、物語を書くきっかけになるかもしれません。この便利な道具ですが、Chatと言われているように、何かを与えなければ、反応は返ってきません。どんなに強く思っても、ChatGPTは答えてくれないのです。

話をすることで、「気持ちが楽になる」、「自己理解・自己解決ができる」、「話した人との信頼関係ができる傾向がある」などの効用があるそうですが、5月の全校集会では、話をしっかりと聞いてくださる2名の方から自己紹介をしていただきました。昨年度も何回か学校に来て、子供たちの様子を見ていただきましたが、「ちょっと話をしてみたいな」ということがあれば、声を掛けたり、担任の先生に話をしてみたいことを話したりしてほしいと思います。要望に応じて、須田小学校にいらっしゃらない月であっても、学校から訪問を要請したいと思います。



スクールカウンセラー



加茂市教育支援センター「やすらぎ」の公認心理師

5/16 (火) 1年生アサガオの種植え

1年生が、アサガオの種を植えました。1鉢に数粒植えました。これから水やりや観察をして、大事に育てます。



5/17 (水) 5年生が田植えを体験しました

今年度も間(はざま)さんの水田で、田植え体験をさせていただきました。田植えの仕方を教えていただき、田んぼに苗を植えていきました。慎重に進む子、一列植えては次の列とどんどん進む子といましたが、多くの方から支援していただき、田んぼに苗を植えることができました。



5/25 (木) 1, 2年生さつまいも植え

1, 2年生が、さつまいもの苗を植えました。昨年度はできたさつまいもを調理場に持っていき、全校で大学いもを食べました。今年も豊作になることを期待しています。



5/25 (木) がんばりタイム I 期開始

多様な運動を通してバランスのとれた体力を養ったり、ひまわり班で教え合いながら活動したりすることを目的に、がんばりタイム I 期が始まりました。



5/31 (水) ひまわり班遊び

須田小学校では、「異学年交流を通して、コミュニケーション能力を養い、自他を思いやる心情を育てる」ことを目的に、1～6年生で8つのひまわり班をつくり、活動をしています。5月31日(水)の昼休み、各班で考えたひまわり班遊びを行いました。いす取りや鬼ごっこなどをして遊びました。





ひまわり班のメンバーです。このメンバーで地域奉仕作業やがんばりタイム、体力テストなどを行っています。

花いっぱい

「花いっぱい」の活動が始まりました。今年是一人一鉢で日日草を育てます。学校が花でいっぱいになっています。



5月30日〈火〉に、「学校の環境をよりよくする」ために、環境図書委員会が「ベゴニア」、「マリーゴールド」、「サルビア」を花壇に植えました。



5/30 (火) 4. 5. 6年生クラブ開始

5月30日〈火〉に、4年生以上が活動するクラブが始まりました。今年度は、「スポーツ」、「将棋・オセロ」、「音楽・ダンス」、「理科」の4つのクラブを行います。

